

ENERGIE REVISION GmbH

Als Ihre erfahrene Consulting-Stabstelle im Bereich Energie verhelfen wir Ihnen zur Transparenz für alle Entscheidungen rund um den effizienten, effektiven, regeltreuen und verantwortungsvollen ökologischen Einkauf und Einsatz von Energie.

Als Beratungsgesellschaft bündelt unser Team die Kompetenzfelder:

- Energiewirtschaft
- Energiesteuerrecht
- Energietechnik

Die modulare Verzahnung und Bündelung dieser Bereiche in einer Hand ermöglicht eine umfassende, optimale Beratung.

Damit sich unsere Mandanten sicher sein können, dass alle Vorgaben eingehalten werden und auf gesetzliche Veränderungen frühzeitig reagiert wird, agieren wir für Sie als „Energie-Administrator“, der fortdauernd alle energie-administrativen Aufgaben für Sie erledigt.

Als Energie-Administratoren unterstützen wir Sie mit unserem Know-How progressiv in allen administrativen und kaufmännischen Fragestellungen zum Thema Energie – damit Sie sich mit allen Ressourcen auf Ihr Geschäft konzentrieren können. Dabei steht die ganzheitliche Optimierung Ihrer Energiekosten im Fokus unseres Denkens und Handelns.

Am Anfang aller Überlegungen steht deshalb unser ENERGIE-EKG, eine detaillierte Bestandsaufnahme der aktuellen energetischen IST-Situation zur Ermittlung nachhaltiger Einsparpotenziale. Dabei garantieren wir eine bedarfsgerechte Umsetzung bei voller Transparenz.

Vorteil für Geschäftspartner der Postberg + Co.GmbH :

- kostenloses Erstgespräch zu einem der folgenden Themen:

1. Effiziente Energieeffizienz
2. Professionelle Energiebeschaffung
3. Rechnungsmanagement
4. Antrags- und Meldemanagement für alle Energiesteuern/-abgaben
5. Vermarktung von Eigenstrom & Flexibilitäten
6. Fördergeldmanagement
7. Neutrale Wirtschaftlichkeitsbetrachtung von Energie-Eigenerzeugungsanlagen

Nachhaltigkeitsengagement: B.A.U.M e.V. und Engineers for 2°C Target / e42°:

Das Streben nach Nachhaltigkeit ist unsere Verantwortung zur Investition in die Zukunft Dritter.

Als Beratungsgesellschaft ist unser Credo die effiziente Energieeffizienz. Denn ein nachhaltiger Umgang mit Energie wird bisher zumeist dort forciert, wo sich Nachhaltigkeit auch wirtschaftlich darstellen lässt. Der Schutz unserer natürlichen Lebensgrundlage erfordert einen deutlicheren gesellschaftlichen und politischen Wandel: weg von kurzfristigen ROI-Betrachtungen und Wahlperiodendenken, hin zu langfristig orientierten Lösungen. Auf dem langen Weg zur Nachhaltigkeit zählt jeder Schritt!